



El laminador en caliente de la factoría de Roldán en Ponferrada (León), afectado por el incendio que tuvo lugar el 20 de noviembre de 2010, ha reanudado sus actividades este pasado mes de abril, un mes antes de lo previsto. Aunque continúa en fase de arranque, los primeros productos destinados a la venta ya han salido de la fábrica.

El proyecto de recuperación ha incluido, entre otras cosas, el suministro completo de la parte eléctrica de potencia y control de la línea de laminación de rollos, la obra civil necesaria para alojar los nuevos equipos y la construcción de una nueva oficina de laminación.

La vuelta a la completa funcionalidad de la instalación se va a conseguir en un tiempo récord, gracias al esfuerzo coordinado de sus empleados y de todas las compañías que han colaborado en el proyecto.

Esta factoría del Grupo Acerinox, dedicada a la fabricación de productos largos de acero inoxidable produce una completa gama de productos de alambrón, barra y perfiles en diversos tipos de acero inoxidable austeníticos, ferríticos, refractarios y dúplex.